
菱野団地における学校再編について 

 

 日頃は、本市の教育行政の推進にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げ

ます。 

 菱野団地における学校再編に関する現状について、各校ＰＴＡ総会でご説明させ

ていただいたところ、ご質問やご意見を５５件お寄せいただきました。ご質問内容

を踏まえ、このたび、現時点での市教育委員会としての回答をまとめましたので、

ご参考にしていただければ幸いです。 

 今後も引き続き、保護者や地域の皆さまとの協議を重ねてまいりたいと考えてお

ります。また、詳細が決まったものにつきましては、随時、回答を加筆・修正する

ことがありますので、予めご承知おきください。 

 なお、ご意見、ご質問内容につきましては、お寄せいただいた原文のままではな

く、多くの皆さまにご理解いただける表現となるよう修正しておりますので、ご了

承くださいますようお願いいたします。 

 

 令和６年５月 

 

 瀬戸市教育委員会  

 

 

 

１ 教育内容について 

Ｑ 統合により児童数が増えるため、スムーズに学校生活を送ることができるの

か、先生の目が行き届くのか不安である。 

Ａ  開校時に一緒に学校生活を送ることになる児童が、不安なく過ごせるよう、合

同行事などを行っております。 

また、施設分離型小中一貫校として、中学校の教員も加わり、多くの目で児

童を見守ってまいります。 

 

Ｑ 施設分離型の小中一貫教育を推進するが、光陵中学校以外に進学した場合はど

うなるのか。 

Ａ 本市が推進する小中一貫教育は、義務教育９年間を通じて個別最適な学びと協

働的な学びの一体化を図りながら、児童生徒の「協働型課題解決能力の育成」と

「郷土愛の醸成」を目指すもので、全ての小中学校において共通して行っている

ものです。どのように学ぶか、学んだことをどのように生かすかという指導を各

中学校ブロックで行っているので、市内の転校や特定区域による進学においても

連携ができると考えております。 



 

２ 施設整備について 

Ｑ 小学校のプールは、小学校敷地内にあったほうがよい。 

Ａ中学校教員による専門的な指導や小学校プールの老朽化などの観点から、施設分

離型小中一貫校として学校再編を行うにあたり、プールの統合を一つの案として

検討を進めてきました。 

いただいたご意見を踏まえて引き続き検討してまいります。 

 

Ｑ 長寿命化改良工事を行うにあたり、安全性の確保や騒音対策が心配である。 

Ａ 工事や工事車両の出入りについては、十分安全に配慮して実施してまいります。 

騒音については、防音対策を行うとともに、大きな音が出る工事を夏休みに行

うなどして配慮してまいります。 

 

Ｑ 校舎から新体育館までの距離が遠いのではないか。雨天の場合の移動はどうす

るのか。 

Ａ 新体育館は、小学校の授業で使用するとともに、中学校の授業での使用や地域

開放・地域防災拠点としての活用も視野に入れて、小学校敷地の南側に整備する

ことを計画しています。 

また、雨天に備えて、校舎から新体育館まで屋根付きの通路を整備する予定を

しています。 

 

Ｑ 新小学校が開校した場合、放課後学級や放課後児童クラブの場所はどこになる

のか。 

Ａ 関係課と調整を行っており、適切に対応してまいります。 

 

３ 通学路について 

Ｑ 校区が広くなり、学校までの通学距離が長くなることや、交通量の多い道を通

学することが心配である。 

Ａ  令和６年度には、学校、保護者及び地域の皆さまと協力しながら、通学路点検

を実施するなどし、子どもたちの安全確保に努めるとともに、通学路を決めてい

きたいと考えております。 

 

４ 学校で使用する用品について 

Ｑ 体操服など、新小学校の開校に合わせて新しく購入するものはあるか。 

Ａ 開校に合わせて、体操服については速乾性に優れた素材のものに変更すること

を検討しています。これまで使用しているものは、おさがりも含め同じように使



用していただけます。体操服に限らず、現在使用しており、継続して使用できるも

のはそのままお使いいただけるようにしていきたいと考えます。 

 

 ５ 特定区域における校区外通学について 

Ｑ 新小学校が開校した場合、「特定区域における校区外通学」制度はどうなるの

か。 

Ａ  現在の制度に変更はありません。  

 

６ その他のご意見 

・児童生徒数が増えるため、クラス替えができることや運動会などの学校行事に活

気がでるのでよい。 

・長寿命化改良工事により校舎などがきれいになるので、教育内容の充実も図って

ほしい。 

・プールについては、小学校に統合することや民間委託など様々な方法を検討して

はどうか。 

 


